

En toda España... 1.50 pías. al mes... 30.00 " al año... Número suelto, 5 céntimos

EL BIEN PÚBLICO

DIARIO MONARQUICO (FUNDADO EN 1.º DE MARZO DE 1873)

Redacción y Administración, Plaza del Príncipe, 11 y Rampa de la Abadía, 16, teléfonos 20 y 84.

Rto XVI.

Mahón, Viernes 15 de noviembre 1918

Núm. 13.683.

Predicaciones aprovechables. Imitemos a Lerroux

El propio señor Lerroux — al que por cierto han desobedecido sus correligionarios antes que nadie — ha dicho, soñando con la República, que el sería el dique entre el nuevo régimen y la anarquía y que, de triunfar sus ideales, no habría río revuelto, aunque para evitarlo tuviera que firmar algunas sentencias de muerte.

que, aparte esa cacareada ley de Jurisdicciones, que dictó la democracia, hay alguna limitación de monta a las libertades públicas e individuales? Pero ¡qué decimos a la libertad!... ¿Es que se ha puesto coto alguna vez al libertinaje? Para que las izquierdas tengan una Monarquía a la inglesa, por la que vienen suspirando, no necesitan hacer otra cosa que proclamar que existe — puesto que reconocerlo lo reconocen — y colaborar con ella a todas las democratizaciones que los tiempos nos envíen.

Páginas de la campaña

Las probabilidades de paz

Hemos entrado de lleno en el último acto de la gran tragedia. ¿Qué pasará? No hemos de tardar mucho tiempo en saberlo.

Parece ser que el presidente Wilson lleva camino de ganar la elección y si tal acontece su programa triunfará, pese a Inglaterra, a quien no satisface mucho eso de la libertad de los mares. Este éxito político del estadista yanqui puede y debe de ser excelentemente favorable a los alemanes que seguramente conseguirán una paz basada en las célebres catorce proposiciones wilsonianas.

La Gran Bretaña sigue manteniendo incólume su principio de dominio de los océanos, tal como conviene a sus intereses de nación enteramente marítima y a la necesidad de conservar y vigilar sus vastos dominios coloniales.

A propósito: en la próxima conferencia de la paz se ha de abordar, como es sabido, el problema de las nacionalidades y en este tema tiene también Albión mucho que temer, porque Irlanda es una sometida y no una confederada y muchas de las colonias británicas van sintiendo hace tiempo la necesidad de emanciparse de la metrópoli y de gobernarse, según su propio saber y entender.

No cabe duda que en un porvenir no lejano Inglaterra y los Estados Unidos, por defender intereses encontrados, chocarán contraviendo el pretendido concierto inalterable de la normalidad de relaciones entre los pueblos con arreglo al programa wilsoniano.

Téngase en cuenta que si la reparación de los daños hechos a la marina británica por la campaña submarina se llevase a término, al conservar los ingleses su tonelaje comercial y su poder naval, continuarían ejerciendo sobre el mundo la odiosa hegemonía que ha marginado esta guerra y pasarían de nuevo los Estados Unidos a ocupar un segundo lugar, cosa contraria a las aspiraciones de Wilson y de los americanos en general.

Las actuales agrupaciones de alianzas no son permanentes, ni muchísimo menos y después de concertada esta laboriosa paz, que todos esperamos con incertidumbre y con afán, tendremos sorpresas, porque la pretendida estabilidad de la Entente se divorciará y de ella nacerán otros consorcios en los cuales quedarán, tal vez, como rivales, Inglaterra y los Estados Unidos.

Francia tampoco quedará muy satisfecha de ninguno de los dos compañeros de alianza referidos, porque le va a costar muchísimo trabajo desprenderse de tales huéspedes, que ocupan muy a su sabor ricos territorios franceses, son dueños y señores de ciudades, aldeas y caseríos y dominan a su antojo en toda la zona norteña de la vecina República como en país conquistado.

Las derivaciones de la guerra, en el camino de la paz, o como corolario de ésta, han de traernos durante mucho tiempo emociones intensas.

Comandante ETNA. 9 de Noviembre.

Sección Oficial

AYUNTAMIENTO DE MAHÓN

Sesión ordinaria de 12 de noviembre de 1918

Presidió el señor Alcalde don Pedro Pons Sitges asistiendo los señores Carreras Hernández, Beltrán, Olivés Sintes, Pons Mesquida, Sintes, Olivés Verger y Pons Tudurí.

ACUERDOS

Aprobar el acta de la sesión ordinaria anterior. Aprobar varias cuentas. Aprobar la cuenta de productos de Matadero de octubre último con un líquido de 4.215'91 pesetas.

Aprobar las operaciones realizadas por la carnicería municipal durante la última quincena de octubre último con una pérdida de 230'28 pesetas y su situación económica con el sobrante de 1.006'90 pesetas.

Abonar a don José Pons Fanals, previa liquidación que formará el Arquitecto, el valor de la superficie que cederá a la vía pública a motivo del derribo por ruinosas de las escaleras exteriores del almacén número 26 del Andén de Levante.

Conceder las autorizaciones siguientes: A don Jaime Huguet Sintes para construir aceras en el almacén número 12 del Andén de Poniente.

A doña María Taltavull viuda de Marqués para ensanchar la puerta del almacén número 115 del Andén de Levante.

A don Gabriel Gomila Palliser para instalar un motor eléctrico de un HP. en la casa número 11 de la calle de San Alberio.

A don José Pons Camps para instalar un motor eléctrico de medio HP. en la casa número 1 de la calle de la Reina.

Adquirir obligaciones de la deuda de este Municipio para sustituir las cinco obligaciones de la serie A núm. 2.066 al 2.070 del empréstito de 132.000 pesetas que forman parte del capital legado por don Gregorio Galens, destinando sus beneficios a los maestros de las escuelas públicas.

Quedar enterado de lo que sigue:

1.º De haberse remitido al señor Alcalde de Ciudadela la suma de pesetas 1.049'70 recaudadas en esta ciudad con destino a las familias pobres de nuestra ciudad hermana que han padecido la gripe.

2.º Del telegrama recibido del señor Embajador de los Estados Unidos de América en Madrid dando su más expresivo aprecio por el acuerdo de poner el nombre de Wilson a una de las principales y más céntricas calles de esta ciudad en honor a su Presidente.

3.º De los acuerdos tomados en el día de hoy por la Junta de Sanidad autorizando, en vista del buen estado sanitario de la población, la apertura de escuelas, teatros y cines.

Celebrar una cuasi pública para recoger fondos destinados a aliviar las familias pobres de esta ciudad que sufrieron la enfermedad gripal.

Consignar en acta un voto de gracias a favor de cuantos contribuyeron al buen resultado obtenido en la recaudación de dinero para los pobres de Ciudadela, haciéndolo extensivo a la prensa que cooperó al mismo fin.

Condonar los derechos de enterramiento del sereno don Arturo Ignacio.

Cumplimentar el acuerdo de 26 de febrero de adquirir nuevos títulos de la deuda municipal para cubrir otros de la Beneficencia que resultaron amortizables.

Interesar de la Junta de Sanidad la inspección de los locales en que están instaladas las escuelas de primera enseñanza.

Consignar en acta el más caluroso voto de gracias a favor de los señores Médicos por la buena labor realizada en bien de la salud del vecindario evitando que la epidemia de gripe causara muchas víctimas en esta ciudad, haciéndolo extensivo a las Hermanas Carmelitas por el auxilio prestado a las familias pobres y a la Superiora y Hermanas de Caridad del Hospital Civil, cuyos solícitos cuidados de los numerosos enfermos asistidos en el establecimiento dieron por resultado tener que lamentar la sola defunción ocurrida.

El señor Alcalde enteró al Ayuntamiento que a petición de buen número de señores Concejales, para celebrar la suspensión de hostilidades en la desastrosa guerra europea, había dispuesto que la Banda municipal recorriera las

Salón Victoria. Sábado 16 de Noviembre. A las 5 y media y a las nueve.

Continuación de la brillante SÉRIE DE ORO con el estreno de la película CUMBRE de la cinematografía Norteamericana.

LA MARCA DE FUEGO

Interpretada por la célebre actriz FANNIE WARD. E a cinta fue la que dio universal renombre al noabilísimo programa AJURIA. Entre los interesantísimos escenas que contiene se desarrolla una que llama poderosamente la atención del público por su verismo e intensidad dramática.

Estreno de una colosal CORRIDA DE TOROS esteoquedado por los diestros: GALLO - GALLITO - BELMONTE.

Estreno de películas de la guerra y de una cinta cómica de gran risa.

Nota: En la sesión VERMUT DE GRAN MODA tomará parte el aplaudido SEXTETO LOCAL HA SIDO PERFECTAMENTE DESINFECTADO.

Domíngo a las 5 y media y o y Lunes a las 9. — EL MISMO COLOSAL PROGRAMA.

No deje, V. de ver LA MARCA DE FUEGO.

Próxima semana: JUDEX y BORELLI.

calles de la ciudad, uniéndose a cuantos actos de carácter público se han celebrado por tan fausto acontecimiento, y que la ciudad permaneciera con todo el alumbrado encendido durante la noche.

Repartir socorros extraordinarios a los pobres que ampara la Beneficencia municipal y presos de la Cárcel para que disfruten de la general alegría.

Consignar en acta la gran satisfacción por haberse suspendido las hostilidades y dirigirse al Gobierno para expresar los deseos de la Corporación municipal, de que España forme parte de la Liga de Naciones.

Quedar enterado con sumo agrado de la siguiente comunicación recibida en el día de hoy de los señores Curas Párrocos de esta ciudad:

«Excmo. Señor Alcalde-Presidente: «La Iglesia cada día en sus preces ruega al Todopoderoso que los hombres se amen como buenos hermanos y vivan en paz.»

«La Humanidad, separándose por desgracia de las doctrinas de Jesucristo, nuestro Divino Maestro, vive casi siempre en guerra y desde agosto del año 1914 Europa está sumida en una guerra tan espantosa que, sin duda alguna, es la más grande y destructora que ha padecido el género humano.»

«Ahora parece vislumbrarse el ramo de oliva que tanto deseamos y si Dios en su inmenso amor, perdona nuestros pecados y pone en paz al mundo, la Iglesia convertirá sus ruegos en himnos de alegría elevando al Supremo Ser su acción de gracias y exteriorizando su sentir por medio de un repique general de campanas que anunciará la buena nueva al vecindario; esperando de su justificación que dará cuenta a la Excmo. Corporación Municipal que preside tan dignamente de esta comunicación oficial.»

Conceder permiso a doña Esperanza Lluch viuda de Romero para construir un panteón sobre el sótano número 36 del patio letra A del antiguo recinto del Cementerio Católico. Efectuar las obras de ampliación del Cementerio Católico de esta ciudad con arreglo al proyecto formado por el Arquitecto municipal.

SANIDAD

Todos lamentamos las víctimas que la gripe ha ocasionado en esta ciudad, cebándose en personas jóvenes que por sus buenas condiciones de salud y trato social causaron viva impresión entre el vecindario; pero si se tiene en cuenta que la enfermedad hizo grandes estragos en otras poblaciones y que aquí son relativamente escasas las defunciones ocurridas, se observará que fue debido, sin duda, a las siguientes circunstancias: que la ciudad, tanto en la vía pública como en el domicilio de los particulares, se mantiene constantemente en buenas condiciones higiénicas; que los señores profesores médicos esforzándose asistieron a cuantos solicitaron su saber; que no ha faltado ni una sola medicina de las prescritas; que las Hermanas Carmelitas han prestado sus servicios desvelándose en bien de las familias pobres; que las señoras Superiores y Hermanas de la Caridad del Hospital Civil se multiplicaron en el cumplimiento de su deber, dándose el caso de tener que lamentar una sola defunción a pesar de haber sido mu-

Tinta WATERMAN Quiere V. PLUMAS STILOGRÁFICAS. E. PECIAL PARA. PLUMAS STILOGRÁFICAS. Se vende en la Papelería de MANUEL SINTES ROTGER, Plaza del Príncipe, número 11. — MAHÓN.

TEATRO PRINCIPAL

El domingo 17 del actual se pondrá en escena por una compañía de aficionados bajo la dirección de don A. Riudavets el drama sacro en siete actos del laureado poeta don José Zorrilla, que lleva por título

DON JUAN TENORIO

En vista de lo extenso de la obra se empezará a las ocho y media en punto.

Se admiten encargos de localidades.

Los enfermos asistidos en el Establecimiento, y que todo el vecindario sin excepción ha prestado su auxilio a los enfermos, tanto parientes como extraños, sin demostrar el más pequeño temor.

El Ayuntamiento, al enterarse en la sesión que tuvo lugar el día doce del actual, del acuerdo de la Junta de Sanidad dando por terminada la epidemia de gripe en esta población, acordó demostrar su agradecimiento a los señores profesores médicos y farmacéuticos, hermanas Carmelitas y Superiora y hermanas del Hospital por sus nobles y altruistas desvelos en bien de los pacientes, complaciéndose esta Alcaldía en hacerlo público para general conocimiento.

Mahón 14 de octubre de 1918. — El Alcalde-Presidente, Pedro Pons Sitjes.

Santoral

Santo de hoy. — Santos Eugenio I arzobispo, Leopoldo y Leoncio obispo y Santa Gertrudis.  
Santo de mañana. — Santos Rufino, Marcos, Valerio, Edmundo arzobispo y Federico.

Militares

Servicio de la Plaza de Mahón para el día 15 noviembre 1918  
Parada: Regimiento de Infantería Mahón, número 63.  
Jefe del día: Teniente Coronel de Infantería don Julio Ruiz.  
Imaginería: Comandante de Infantería don Luis Bauzá.  
Hospital y provisiones: Capitán 6.º del 70.  
Vigilancia: Oficial 9.º del 63.  
El Capitán, Francisco Dubón.

MAHÓN

Sobre las diez y media de ayer noche fondeó en nuestro puerto procedente de Barcelona y Alcudia el vapor correo «Mahón» que había salido con retraso del primero de dichos puertos y tuvo que capear duro temporal.

El «Mahón» emprenderá esta tarde a las cuatro viaje directo a Barcelona, de donde debe regresar el domingo.

Han sido terminadas las obras que se venían realizando en el piso de la calle de Santa Catalina por una brigada municipal que ahora ha pasado a la de San Juan para proceder al arreglo de este destruido pavimento.

Con un lleno rebosante, como pocas veces se ha visto en nuestro primer Coliseo, tuvo lugar anoche el anunciado mitin organizado para protestar del excesivo y abusivo precio de las subsistencias.

Una vez leído el acta de constitución de la Junta Obrera de Subsistencias, hicieron uso de la palabra los señores Paul, Gomila y Pons Castells, quienes en sus respectivas peroraciones señalaron el mal que aflige hoy a todos, en particular a la clase humilde, cual es el entrecimiento, cada día en progresión ascendente, de los artículos de primera necesidad, llegando a las siguientes conclusiones:

Telegrafiar al Ministro de Abastecimientos para que apoye la petición formulada por el Sindicato Harinero a fin de que se mande trigo a esta isla.

He aquí el telegrama: «Ministro Abastecimientos.—Madrid. Pueblo Mahón congregado en mitin grandioso pide vuestro pronto envío partida trigo para necesidades isla. Misericordia a punto agotarse».

Antonio Gomila, Presidente Junta Obrera Subsistencias.

Solicitar de quien compete se fije un precio máximo en los artículos que se expendan en nuestra plaza de abastos y que sean castigados los que contravengan a tales disposiciones.

Protestar contra las fábricas de electricidad por el reciente impuesto creado; y

Solicitar del Ayuntamiento que, dada la escasez de la leche, se proceda a que no falte artículo tan indispensable a los niños y enfermos, siendo destinada la sobrante al consumo público.

Terminó el acto en medio del mayor orden, a pesar del enorme gentío que se había congregado en nuestro Teatro.

Por divergencias surgidas entre el fabricante de calzado don Lorenzo Pons y la Sociedad de Zapateros, ayer no acudieron al trabajo los obreros asociados.

Según nos informan, parece ser que el fabricante señor Pons no pudiendo atender la demanda de la Sociedad de Zapateros, se verá precisado a cerrar las puertas de su fábrica, quedando así paralizada una de las más importantes de la ciudad.

Hemos visto con satisfacción y con nosotros los vecinos, a ruego de los cuales habíamos expresado la queja, que se ha puesto fin a los abusos que cometía la chiquillería en la calle de Santa Rosa.

Merece plácemes el Jefe de la Guardia Municipal señor Pons Moll y su subordinado señor Sintés, siendo de esperar no se reproducirán los hechos que motivaron la queja.

Anoche falleció, víctima de cruel dolencia, el jovencito de 15 años, Inocencio Pérez Pons, hijo de don José, Maestro de Banda del Regimiento Menorca número 70.

Esta tarde a las cuatro tendrá lugar el entierro, rogando la familia doliente a sus amigos y conocidos la asistencia a la conducción del cadáver a su última morada.

Casa mortuoria, San Antonio, 12.  
Nuestro pésame a los desconsolados padres, que hacemos extensivo al Jefe de la Guardia Municipal señor Pons Moll, fío del finado y demás familia.

Destinos que afectan a Menorca: Equitación militar

Don Emilio Cotarelo López, profesor tercero, de disponible en Baleares al Regimiento de León 38.

Ha vuelto ha aparecer, signo evidente de las próximas Navidades, el clásico turronero que como todos los años, instala su puesto en la localidad.

Fue ayer amonestado por un individuo de la Guardia Municipal, una mujer, que contraviniendo las reglas de higiene, sacudía una alfombra en la vía pública.

Sería conveniente se hiciera desaparecer cierto desagüe existente en la calle de la Concepción, que por arrastrar aguas sucias, resulta ser un atentado a la higiene.

Pasajeros llegados anoche procedentes de Barcelona y Alcudia a bordo del vapor correo «Mahón»:

De Barcelona: Señores don Santiago Martínez; Enrique Amiguet; Miguel Solá; Gervasio Jorge; Pedro Pedrés e hijo; Luisa Sais; Dolores Casas y 6 hijos; Juan Pons; Dolores Rius; Rosa Bonet; Elena Martín; Ceferina San Martín; Victoriano Izquierdo; Francisco Rodríguez y Francisco Gómez. — Total 22.  
De Alcudia: don Inocencio Freixas,

Conferencias telegráficas

(Servicio especial de nuestro corresponsal en Madrid)

(Recibido por correo)

Del extranjero

Madrid 13.

La familia Imperial alemana

Rotterdam. — Se sabe que el Kaiser, al llegar a Naestricht, iba acompañado por la emperatriz el Kronprinz y su séquito.

El Kaiser quería entregarse

Zurich. — La primitiva intención del Kaiser era la de entregarse a los ingleses, intención que fué impedida por la presencia de las tropas en la frontera belga.

Sobre la estancia del Kaiser

Amsterdam. — Los periódicos holandeses creen que debe consentirse la permanencia del ex Kaiser en Holanda excepto el «Telegraph», que pide su inmediata exclusión por ser persona poco grata.

Ayer tuvo efecto un Consejo de ministros presidido por la reina, que tenía por objeto decidir sobre este particular.

Los diarios holandeses dicen que el gobierno permite la permanencia del ex Kaiser en Holanda a condición de que resida en ésta como simple ciudadano y que vista únicamente el traje de paisano.

Esta tarde se esperaba su llegada al castillo de Bentick propiedad del conde del mismo nombre y amigo íntimo de Guillermo.

En Essen, mientras el tren en que iba el Kaiser permanecía en la estación, numerosos obreros belgas gritaban «¡Abajo Guillermo!» El Kaiser estaba muy pálido y nervioso y no hablaba con nadie.

Hindenburg pone el ejército a disposición del Gobierno

Copenhague. — Un telegrama de Polonia anuncia que Hindenburg y Groener han pedido al Consejo de obreros y soldados envíen representantes a una importante conferencia que debe celebrarse esta mañana en el Cuartel general.

El Consejo ha enviado tres representantes y ha recibido una comunicación de Hindenburg poniendo todo el ejército y sus servicios personales a disposición del nuevo Gobierno a fin de evitar disturbios.

El gran duque de Oldenburgo

Carnarvon. — Un telegrama de Copenhague dice:

El Consejo de obreros y soldados en Hamburgo recibió un telegrama de Wilhemshaven diciendo que el gran duque de Oldenburgo ha sido destronado.

Apoyo al Gobierno provisional

Berna. — Los mayoritarios y los minoritarios de Alemania se han reconciliado para apoyar al gobierno provisional y han acordado aplazar la reunión de la Constituyente hasta la consolidación de las conquistas de la revolución.

El Gobierno rumano a Mackensen

Jassy. — El Gobierno rumano remitió el día 9 del corriente un ultimatum a Mackensen pidiendo que las tropas alemanas evacúen el territorio rumano en un plazo de 24 horas.

En caso de respuesta contraria el Gobierno rumano empleará la fuerza para llegar al resultado deseado.

El bofín de la victoria

Roma. — El número de prisioneros y cañones cogidos en el frente de batalla desde el 24 de octubre hasta el 4 de noviembre, recontados hasta ahora es de 10.658 oficiales, 116 mil 146 militares de distinta graduación y 6 818 cañones.

Te-Deum por la victoria

Roma. — El día 9 por la tarde se cantó por iniciativa de las asociaciones católicas, un solemne Te-Deum en la iglesia parroquial Arca Coeli en el Capitolio. Asistieron a la ceremonia numerosas personalidades entre ellas el duque de Génova, el lugarteniente general del Rey, Bonicelly; el secretario general de Estado, Gallenga; y varios diputados de los distritos libertados.

Alemanes y polacos

Londres. — Según un telegrama de Varsovia los polacos muestran una actitud hostil contra las tropas alemanas, en cuyo paso a través de Polonia se encuentran con obstáculos.

En las calles de Varsovia han tenido efecto encuentros entre tropas alemanas y voluntarios polacos.

Austriacos e italianos

Roma. — Poco después de firmado el armisticio con el ejército austrohúngaro se halló el alto mando austriaco con dificultades para mantener el orden en ciertas localidades que ocupaban todavía sus tropas y para el aprovisionamiento de las mismas, y en vista de ello pidió el auxilio y la intervención del ejército italiano, rogándole especialmente que ocupase la línea férrea de Bolzano.

El mando italiano acudió a ello y venciendo grandes dificultades, pues los caminos están rotos y las vías ferreas destruidas, fueron transportadas a determinados puntos y distribuidas entre los soldados austriacos y las poblaciones más necesitadas grandes cantidades de víveres.

Además, las tropas italianas, siguiendo de cerca a los austriacos en retirada, han podido evitar el saqueo de numerosos pueblos.

Sacudida sísmica

Roma. — El día 10 a las 4.40 de la tarde, ocurrió una violenta sacudida sísmica en algunos distritos de las provincias de Florencia y Forli, habiendo se registrado algunas víctimas.

El terremoto fué particularmente violento en Santa Sofía, Bagno di Romagna (Florencia) y Mordamo.

En Santa Sofía se hundi6 la iglesia, resultando ocho personas muertas y algunos heridos.

En Roma algunos edificios sufrieron desperfectos, pero no hubo que lamentar víctimas.

Ocupación de Alexandreta

París. — El ministro de Marina ha recibido del almirante Varnel, comandante de la división Siria, la noticia de que Alexandreta fué ocupada el día 9 sin violencia, desembarcando de los buques franceses sesenta

CINE ESPAÑA Salón de Moda

Local ventilado e higiénico, convenientemente desinfectado  
Sábado 17 Noviembre 1918. — Sesión de Gran Moda a las nueve  
El programa más sensacional de la temporada!  
¡Triunfo inmenso! ¡Éxito grandiosísimo! de la insuperable película

EL CABO SIMÓN

2.500 metros. 5 partes. «Edison films»  
del conocido y popular drama LA ALDEA DE SAN LORENZO  
Interpretes principales. — Picard, Sig. Trofelli. — Taverny, U. Funan. — Roquebert, F. Cassaleggio. — Frochard, L. Caravaglia. — CABO SIMÓN, Serafini di Renzi. — MINA DI RANTZENBERG, Lyda Quaranta.  
Director artístico, G. Cassaleggio. — Operador, Luigi Fiori.  
El éxito de esta película está garantizado.

Véanse fotografías en los escaparates de las calles céntricas.  
Para fin de fiesta reaparición del inimitable CHARLOT en la película

CHARLOT ACTOR CINEMATOGRAFICO

DOMINGO — Sesiones, a las 5 y 8 y cuarto.  
La semana próxima, extraordinarias exhibiciones del arte cinematográfico.  
Pronto: EL BARÓN MISTERIO, sensacional y lujosa SERIE.

Noticias de España

(Recibido por correo) Madrid 13.

Reserva ministerial

Durante toda la mañana, la expectación política ha sido enorme, con motivo de la presentación del Gobierno a las Cámaras y ante el anuncio de la Prensa de un ambiente de zozobra constante, por lo que esta tarde puede ocurrir en las Cámaras.

Ni el presidente del Consejo, ni los ministros han recibido a los periodistas, pretextando diversas causas.

También el subsecretario interino de Gobernación pretendió rebuir preguntas de los periodistas.

Los ministros han acordado presentarse a las tres de la tarde en el Senado, marchando después al Congreso.

El jefe del Gobierno no ha acudido esta mañana al ministerio de Fomento.

Un subsecretario manifestó a los periodistas que el marqués de Alhucemas carecía de noticias que facilitar.

Proyecto en preparación

El ministro de Instrucción Pública ha conferenciado con el rector de la Universidad central acerca del proyecto de autonomía universitaria.

En Gobernación

Los periodistas, al ser recibidos hoy al mediodía por el subsecretario interino de Gobernación, le preguntaron si eran ciertos los rumores que durante la mañana habían circulado, de haber ocurrido desórdenes en Montilla (Córdoba).

El subsecretario contestó que no había tenido tiempo de examinar los telegramas recibidos de provincias esta mañana en el ministerio, pero creía que no había sucedido nada.

PRENSA ASOCIADA

Banco de Menorca

Habiendo recibido los valores extranjeros que para el timbrado y estampado y a los efectos del Real decreto del 11 Agosto 1918, nos entregaron nuestros clientes, rogamos a estos se sirvan pasar a su comodidad por estas oficinas para hacerles entrega de los mismos.

LA DIRECCIÓN.  
Mahón 15 de Noviembre de 1918.

Para alquilar

Lo está el 1.º y 2.º piso de la casa núm. 2 de la calle de la Infancia. Conviene, se cedería la entrada de la casa Plaza Arravala núm. 5 por una salida del primer piso.  
También están para alquilar el 2.º y 3.º piso de la calle Santo Cristo núm. 6, los que reúnen buenas condiciones para una familia algo numerosa. El 2.º piso no está desahogado hasta el 12 del corriente.  
Informarán en la calle de Pi y Margall núm. 110.